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〈12月 25日 守口市こども議会〉 

守口市ロータリークラブ主催の守口市こども議会に、生徒会より 2 名の生徒が参加させていただきましまし

た。当日は、守口市の議場に子どもたちがあがり、市長、教育長、市議会議長をはじめ、多数の方に参加いた

だきました。子どもたちが、学校をよくするために何をお願いするか考えて、要望を挙げ、市長、教育長から

答弁をいただく貴重な体験ができました。しっかりとした発表内容で素晴らしい会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

〈体育館のエアコン設置工事について〉 

 1月から、体育館へのエアコン設置工事が始まりました。工事内容としては、エアコンの設置および、電気

の LED化となります。工事期間は、体育館内が 1月いっぱい、外部工事等も含め、2月中の完成を予定して

おります。工事期間中、体育館が使用できない期間については、部活動等で、よつば小学校、東部コミュニテ

ィセンターの体育館をお借りして活動しております。様々な活動の折に、ご不便おかけすることもございます

が、ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

〈大久保中学校区学校運営協議会主催 クリーン作戦の実施について〉 

1 月２０日（土）午前 9時半より、学校運営協議会、生徒会、部活動、地域コミュニティ、PTA による大久

保中学校の清掃活動を行います。換気扇や、天井の配管周り等、日頃の子どもたちの清掃では掃除できない箇

所を中心に、大人の力を借りながらきれいにしていこうと思います。多数のご参加お待ちしております。 

〈参観の日程変更について〉 

1月に予定しておりました参観について、講師先生との日程調整もあり、年度当初予定しておりました日程の

1月３０日（火）に戻させていただきます。お仕事等、ご都合つけていただいておりましたみなさまには申し

訳ございませんが、ご理解いただきますようお願いいたします。同日に予定しておりました次年度宿泊学習、

修学旅行の説明会につきましては、2月２２日（金）に変更となります。どうぞよろしくお願いいたします。 

2024年（令和 6年）が始まりました。まずは、１月 1 日に発生しました能登半島地震におきまして亡く

なられた方々、ご遺族の皆様に対しまして、深くお悔やみを申し上げます。また、被害に遭われた皆様には、

心からお見舞い申し上げます。始業式の中では、子どもたちに、失敗を恐れずにチャレンジする気持ちを持つ

こと、人の失敗を許せる心豊かな人になってほしいこと、そして、自分と向き合い、失敗を受けとめて成長で

きる人になってほしいことを伝えさせていただきました。職員一同、子どもたちの成長を全力で支えていきま

すので、本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

本年もどうぞよろしくお願いします。 


